Realiza Venezuela preparación para Asamblea Constituyente



Caracas, 16 jul (RHC) Los venezolanos realizan este domingo un ensayo con vistas a elegir la Asamblea Nacional Constituyente, proceso previsto por el Consejo Nacional Electoral el próximo 30 de julio.

En 551 centros electorales del país, en los cuales se disponen de mil novecientas 42 mesas de votación se podrá apreciar como funcionará el proceso, que aspira a cambiar la vida de la población y constitucionalizar deberes y derechos, además de registrar en la Carta Magna los avances del pueblo durante 18 años de Revolución Bolivariana.

En toda la geografía venezolana están abiertos puntos para el simulacro que se espera termine con meses de enfrentamientos y acciones violentas promovidas por sectores que siguen orientaciones de Estados Unidos.

Adicionalmente, se activaron 55 centros pilotos donde funcionará completamente la herradura -forma en la que están distribuidos los pasos para ejercer el sufragio- y en los cuales se verificará el funcionamiento del sistema.

También se verificará la red de transmisión de datos, de los centros nacionales de totalización, la infraestructura tecnológica de los centros de soporte, el manejo y las destrezas del personal técnico operativo, el despliegue, contingencia, seguridad y operatividad de la plataforma.

El supuesto plebiscito convocado por sectores de la oposición en Venezuela está encaminado al fracaso, afirmó en un análisis el periodista Eleazar Díaz Rangel.

El director del diario Ultimas Noticias, en su habitual columna de los domingos aborda el tema y pregunta: No sé cómo se les ocurrió llamarlo plebiscito, pues el único habido en Venezuela en 1957 para confirmar a Pérez Jiménez en el poder se confirmó, pero a la fuerza, pues las personas no acudieron.

El comentario pone en tela de juicio la capacidad de convocatoria de los partidos que integran la llamada Mesa para la Unidad Democrática, la cual aspira que asistan a la consulta nada menos que 14 millones de personas.

Paralelamente, agrega el analista, está programado un ensayo del Consejo Nacional Electoral en dos mil sitios, bajo la vigilancia de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, de lo que será la elección de la Asamblea Nacional Constituyente.

Mientras el presidente de la Republica Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció la persistente agresión tecnológica y mediática de corporaciones como Google contra su país.

Durante el acto de traslado de los restos del combatiente guerrillero Argimiro Gabaldón al Panteón Nacional, el mandatario citó como ejemplo que si se pone en el buscador Google, el más usado, Consejo Nacional Electoral aparece otra dirección, y llamó a sus compatriotas a denunciar estas acciones, a reaccionar y a no permitir la agresión tecnológica contra el país.

Además instó a los venezolanos a hacer del ensayo electoral constituyente una fiesta de paz y afirmó que este domingo la prueba será fiscalizada por el Consejo Nacional Electoral, el órgano autorizado constitucionalmente para ejecutar ese tipo de convocatoria.

Maduro exhortó al pueblo a mantenerse firme en defensa del legado de Hugo Chávez y contra quienes pretenden entregar el país sudamericano a los intereses del Imperialismo

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135652-realiza-venezuela-preparacion-para-asamblea-constituyente$



Radio Habana Cuba